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令和４年６月第１３回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

工藤新市長と日本共

産党の距離感につい

て 

① 政権与党である自由民主党とは対立方針をとるの

か、足並みを揃える方針か？ 

② 国・県予算の利活用の方針に関しての工藤市長体

制の方針について 

③ 一例としての今川 PA などの公共事業に対する考

え方 

④ 庁舎内での政党機関紙の勧誘・配布・集金および

拉致問題などは踏襲するのか？ 

⑤ 今後の市の方針について 

児童とマスク着用を

とりまく学習につい

て 

① 体育などの運動中、および教室などで密閉空間で

の着用の是非・方針について。 

② 国の動向、他県の動向について。 

③ マスク着脱に関しての、イジメ抑止なども念頭に

おいた学習方法について。 

④ 今後の方針など。 

２ 德永 克子 

（一括方式） 

市長就任の所信 市長に就任され、行政運営の基本的な所信 

築城基地問題 「米軍基地化」が進む下で、行橋の平和と安全、

住環境を守るための施策。 

騒音測定等市としての把握の拡充 

市民への広報 

築城基地の基本的な事項を記した冊子の作成 

無人駅対策 行橋南駅 新田原駅 の無人化 の弊害と対策 

命を優先する道路行

政 

川・水路等へのガードレール設置 

救急車の通行困難な道路の改修 

危険場所の情報の収集 

パートナーシップ宣

誓制度 

パートナーシップ宣誓制度の実現 



２ 

令和４年６月第１３回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

３ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

市長としての資質に

ついて 

・市長選挙の政策リーフレットにフェアネスとい

う言葉が頻繁に使われていたが、過去の言動を

根拠に市長として公平な判断ができるのかを

問う。 

・市議会議員時代から、また、市長選挙の政策リ

ーフレットにも書かれていたが説明責任や都

合の良い情報の出し方について市長の考えを

問う。 

工藤市政のビジョン

（短・中長期）と物事

の進め方について 

人口減少社会/新型コロナウイルス/世界的な経

済不安/気候変動・・・etc 

変化目まぐるしい社会情勢の中で、市長が重要視

する「対話」これは、職員さんはもちろん１８４

行政区との対話集会なども含めて、聞くことは悪

い事ではないが、１期４年間で何をどのように進

めていくのか？工藤市政のビジョン・ミッショ

ン・バリュー 

市報等の印刷等業務

の入札結果について 

今回の入札結果を受けて 

物品・役務の入札のあり方について。 

４ 田中 次子 

（一問一答方式） 

子どもの権利を守る

ために 

国連「子どもの権利条約」を具現化するため、他

自治体の事例を紹介しながら、本市の実状を問

い、条例制定について質す。 

・子どもの権利の救済機関 

・プレーパーク（冒険遊び場） 

・フリースペース（不登校の児童・生徒の居場所）   

 等 

子どもの給食につい

て 

・コロナ禍の下、給食の役割と「食育」の視点 

・食材費等、物価高騰の影響と実態 

・給食費の保護者負担軽減 

学校プールの実施に

ついて 

・近年の水泳授業の実態 

・渇水対策との関連 

・学校プール施設の現状 

・教育的な必要性と子どもに及ぼす影響 

５ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

教育行政について 子ども達の教育に係る現状、課題の対応について 

① 不登校の児童生徒へのサポート体制について 

② 子ども達の未来を育む取り組み、キャリア教

育について 

③ 小学校教科担任制進捗状況などについて 

福祉行政について 健康寿命延伸のための取り組みについて 

① 特定健診や成人歯科検診の状況などについて 



３ 

令和４年６月第１３回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

６ 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

今後の自然災害対策

について 

① 想定外の自然災害が毎年発生しているが、災

害に対しての備えを伺う。 

② 危険管理体制と地域防災計画について確認す

る。 

今後の行橋について ① 行橋市の緑地維持・環境対策等の今後の計画

について。 

② 安心・安全な電力確保に向けての取り組みの

方向性並びに、脱炭素化に向けてのインフラ

整備について。 

７ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

政治姿勢・市政運営 ・財政問題 

・教育方針と、これまでの事業 

・入札問題 

８ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

福祉行政について ① 18歳までの医療費無料化について 

② 高齢者福祉について 

市政について ① 今後の取り組みについて 

② 市制 70周年について 

９ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

新市長の目指すこれ

からの行橋市につい

て 

施政方針も含め、今後の政策・市政運営、政治姿

勢、新市長の見解を質すると共に全般を問う。 

渇水対策について 渇水対策本部が立ち上がったが、今後の見通し、

具体的な対策について問う。 

① 貯水率及び現状と見通しについて 

② 節水について 

③ 水確保のための具体的な対策について 

（続）教育における

様々な環境整備につ

いて 

過去議会において、子どもたちの教育に伴う、

様々な現状、環境、課題について質問。その後の

進捗、対応について問う。 

① ＩＣＴ教育環境について 

② 小中学校のプールに関する施設や授業の現状

と今後の対応について 

③ 子ども議会について 

10 西田 憲司 

（一問一答方式） 

市政全般について ① 財政について 

教育行政について ① 学力向上に向けた取り組みについて 

 


